

100 Jahre „proRWTH“

Förderverein feiert 100-jähriges – Benefiz-Gala im Krönungssaal

AACHEN. Die RWTH Aachen wird seit 1918 über ihren Förderverein „proRWTH“ in Forschung und Lehre unterstützt. Seit 100 Jahren fördern der Verein und seine engagierten Freunde und Förderer wissenschaftliche Projekte, studentische Initiativen sowie junge Talente und Nachwuchskräfte für Wissenschaft und Wirtschaft. Mit der Benefizgala „100pro RWTH!“ feierte der Verein jetzt sein besonderes Jubiläum im Krönungssaal des Aachener Rathauses. Bei der Gala wurden unter anderem wertvolle und ideelle Preise versteigert und verlost, die es in dieser Form nicht zu erwerben gibt. Ihr Erlös fließt in zukunftsweisende Projekte der RWTH Aachen.

1. August Rektor der RWTH, hebt den heutigen Stellenwert von Unternehmenskooperationen hervor und betont, dass die RWTH Teil dieser Stadt und diese Stadt ein Teil der RWTH sei – und zu dieser Stadt zählten auch die – glücklicherweise vielen regionalen – Freunde und Förderer, die auch als Multiplikatoren und Botschafter unendlich wichtig seien. Der Rektor unterstreicht weiterhin die gute und enge Beziehung zu den Freunden und Förderern der RWTH Aachen und vor allem auch zu Kooperationspartnern wie der Sparkasse Aachen, die sich kontinuierlich als Förderer an der RWTH Aachen engagiere.

Zu den erfolgreichen Kooperationsprojekten zählt

der Rektor ausdrücklich den Campus, verweist aber auch darauf, dass der Erfolg vor allem von den Menschen, die sich dem Wissenschaftsstandort Aachen verbunden fühlen, geprägt würde: „Der Campus ist das große Zukunftsprojekt der Hochschule, welches uns von anderen großen Hochschulen im Land deutlich unterscheidet. Aber Gebäude allein, machen nicht die Exzellenz einer Hochschule aus. Die Menschen, die hier sind, sind entscheidend. Stipendien helfen uns, die klügsten Köpfe nach Aachen zu holen, motivierte junge Menschen zu finden, mit denen wir die Zukunft gestalten können. Sie sind unverzichtbar. Und proRWTH und die Sparkasse unter-

stützen uns an dieser Stelle seit vielen Jahren“, so Prof. Rüdiger.

Dr. Gunther Voswinckel, Vorsitzender des Fördervereins proRWTH, verdeutlicht, dass die Grundidee der proRWTH bis heute aktuell geblieben sei: Nach wie vor arbeite die proRWTH als verlässliche, unbürokratische und vertrauensvolle Freundesgemeinschaft, die sich langfristig und nachhaltig für die Aachener Hochschule engagiere. „Das Fördern und Netzwerken der Studierenden und der Alumni der RWTH Aachen bleibt ein zentraler Bestandteil des Vereins, der außerdem regelmäßig junge Talente mit der Springorum-Denk-



Dr. Gunther Voswinckel, Prof. Dr. Ulrich Rüdiger und Dr. Christan Burmester (v. l.) präsentieren die Goldmünze anlässlich der proRWTH-Spendengala. Foto: Sparkasse

chers-Plakette auszeichnet und sich zum Beispiel mit Stipendien und als Gesellschafter der RWTH International Academy für die gezielte Nachwuchsförderung einsetzt“, so Dr. Voswinckel. Dr. Christian Burmester, stellvertretender Vor-

standsvorsitzender der Sparkasse Aachen, macht die Motivation für das Engagement der Sparkasse Aachen deutlich: Ob bei der Grundsteinlegung der RWTH vor rund 150 Jahren, im Strukturwandel der 1980er Jahre oder heute:

die Förderung der Hochschulen und ihrer Studierenden sei immer auch Standortförderung: Die Sparkasse Aachen fördere eben nicht nur den Wirtschafts-, sondern immer auch den Wissenschaftsstandort Aachen. (red)